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１．表彰式について

選択式（５択）
回　　答 人数(人） (％）

大変良かった 20 15.0
良かった 45 33.8
普通 66 49.6
あまり良くなかった 2 1.5
良くなかった 0 0.0
無回答 0 0.0
TOTAL 133 100

理由（自由回答） 受賞校の広報紙のどこが良かったのかを知りたい
参考にしたいので持ち帰りたい
受賞校の方の一言が聞きたかった、当日よろこぶ姿がみたかった
受賞校の広報紙が背景パネルに写し出されるか、内容をお知らせして頂けると良かった
作った努力が報われた
頑張りを共有できた気がした
高校の広報をモデルにしたものに重点を置いていただくと、さらに、分かりやすかったかと感じました。
講評を頂いた丸山氏のお話が良かった。
丸山氏から参加された各校への温かい目線がうれしく、受賞された学校の良さがわかりやすかった
「活性化」をめざすと理事長さんがおっしゃっていたことになるほどと思いました

▲ 表彰校一覧の用紙を式の前に配布していただけると良かった。
▲ 各校について評価をきちんと話して欲しかったです。
▲ 手短に段取り良くやって講演の時間を増やして欲しい。
▲ もっと動線をなめらかにできないでしょうか？
▲ 手際よくスムーズに順調に出来ていた
▲ なぜ前期選抜の時に表彰式を行うのか

２．講演について

選択式（５択）
回　　答 人数(人） (％）

大変良かった 58 47.5
良かった 48 39.3
普通 11 9.0
あまり良くなかった 3 2.5
良くなかった 1 0.8
無回答 1 0.8
TOTAL 122 100.0

理由（自由回答） 話が上手で大変勉強になった、具体的でとてもわかりやすかった
とても中身のある、面白い話で実践できる内容だった、春に拝聴したかった
人柄が出ていた、盛りだくさんで参考になった。
広報紙のレベルを上げるポイントをつかめる内容でした。
広報紙の本来あるべき姿を知る事ができた
具体的な表現方法、テクニック、心構えを伝授していただけてとても良かったです。
冒頭のクイズ（アンケート？）持ち帰ってためしてみたいと思います。
活動をもう一度振り返り、読まれる見てもらえる広報紙作りを頑張りたい
わかりやすく楽しかった、今日は来てよかった
広報紙をもっと力を入れて作りたくなりました

▲ 時間の関係で途中まで残念でした、最後までもっと聞きたかった
▲ 講師とキチンと打ち合わせをしたのか
▲ OHPでは何も見えない
▲ 適切な時間配分にしてほしい、途中で休憩をとってもっとじっくり聞いてみたかった
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選択式（１０択＋自由回答）

(人） (％）

38 9.3
28 6.9
44 10.8
19 4.7
54 13.2
62 15.2
5 1.2

42 10.3
41 10.0
67 16.4
8 2.0

408 100.0

その他の自由回答
企画案の出し方
印刷業者、およびそのやりとり
編集会議スタートから発行までの日数
広報委員を選出する際の苦労、効果的な方法など
個人特定できる写真はのせても良いか？

選択式（YES/NO）
回　　答 人数(人） (％）

知っている 45 34.1
知らない 83 62.9
無回答 4 3.0
TOTAL 132 100

自由回答
もう一度、武先生に
昨年の冨田カメラマン（写真を撮るコツが参考になった）
山村武彦氏 (防災システム研究所 所長)
横須賀高校、受賞校の広報委員長
雑誌・新聞社の編集者
企業で広報紙を作っている方
メディアリテラシーについて（桜美林大学教授）
水谷修先生
森中先生
尾木さん

自由回答
ありがとうございました。良い刺激を受け、楽しい時間でした。これからの広報紙編集に絶対活かします！！
表彰式はサプライズで、この場にいるとまた感動がひとしおです。
作文の朗読はたいへん感動した
PTA活動ご苦労さまです。司会の人、がんばったね！

▲ 講演に多くの広報委員にもらいたいので、参加者を増やして欲しい
▲ 場面転換時間を利用して、途中で休息を取るとよい思います。
▲ 開催時間が長すぎるし、椅子が硬くて２時間以上座りっぱなしはキツイです
▲ 開催時間（終了時間）をもう少し早くしてほしい
▲ できれば、誌面をプロジェクターで見せていただきながらの表彰だったらよかった
▲ 毎回とても素晴らしい講演なのに時間が足りなくてもったいないです。朗読を先にしたらいかがでしょうか
▲ できれば土曜日開催を検討お願いいたします。
▲ 壇上の花は不要（小さくてよい）
▲ 会場が狭いし暑かった
▲ 年度始めに講演会が聞きたかった
▲ 金賞と最優秀賞は別にしましょう、司会…もうすこし練習しましょう。
▲ 講師を呼んでの講演ではなく入賞した学校の話が聞きたい
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